

Nachruf auf Hans Stirken

Am 24. August 2000 verstarb im Alter von 72 Jahren unser langjähriger Schatzmeister Hans Stirken. Nach Willi Illbruck und Walter Winkes verlor der Heimatkreis damit in diesem Jahr schon den dritten hervorragenden Mitarbeiter.

Hans Stirken gestaltete die heimatkundliche Arbeit im ehemaligen Amt Lank von Anfang an mit. Schon bei den ersten Sitzungen des 1971 gegründeten heimatkundlichen Arbeitskreises war er dabei. Bei der Gründung des Heimatkreises Lank e.V. im Jahre 1979 wurde er zum Schatzmeister gewählt, und er behielt dieses Amt volle 18 Jahre lang bis zum Frühjahr 1997. Gewissenhaft führte er die Kassengeschäfte, ohne die große Linie und die Projekte des Heimatkreises durch kleinliches Kassendenken infrage zu stellen.

Hans Stirken war ein überzeugter Heimatfreund, der seine Kraft immer zur Verfügung stellte, wenn er gerufen wurde. Durch seine langjährige Mitarbeit sorgte er für Kontinuität in den Zielen und Veranstaltungen des Vereins. Dabei war er bescheiden und lehnte Ehrungen, die er verdient hätte, ab. Gerne erinnern wir uns an die gemütliche Zugrast für die Gruppe der Heimatfreunde im Garten des Hauses Stirken während der Barrikadenkämpfe auf dem Kaldenberg bei vielen Schützenfesten.

Wir alle haben seinen Rat, den er auch im Sportverein Treudeutsch 07 einbrachte, sehr geschätzt. Er wird eine spürbare Lücke im Verein hinterlassen. Ihm, der sicher die ewige Heimat erreicht hat, werden wir ein ehrendes Andenken bewahren.

Franz-Josef Radmacher



Hans Stirken